

Oldietreffen vor Seniorenresidenz

PLUWIG (red) „Oldie trifft Oldie“ lautet das Motto eines Treffens von Liebhabern klassischer Automobile, und Zweirädern sowie der älteren Generationen. Am Sonntag, 17. Juni, treffen sich Oldtimer-Clubs, private Besitzer und Fans von Old- und Youngtimern an der Seniorenresidenz Ago Pluwig. Dabei kann man nicht nur die Fahrzeuge bestaunen, sondern auch Erinnerungen austauschen. Eingeladen dazu sind alle Bürger der Region. Mit der Veranstaltung will das Team der Residenz die „Oldie-Gruppe“ der Se-

nieren und die fahrenden Oldies zusammenbringen. Eine gemeinsame Zeitreise der besonderen Art. „So können sich dann beide Gruppen austauschen, fachsimpeln, aber vor allem gemeinsam in Erinnerungen schwelgen“, sagt Einrichtungsleiterin Heidi Klein.

Das Organisationsteam hofft, dass nicht nur das Wetter mitspielt, sondern auch viele Bürger die Gelegenheit zu diesem Ausflug ergreifen. „Oldtimer faszinieren ja alle Generationen“, sagt Heidi Klein, „das Besondere bei unserem Treffen ist aber,

dass man hier Menschen treffen und befragen kann, die diese Fahrzeuge noch selbst im Alltag fahren. Genau das macht den Charme aus und war die Ursprungsidee, diese beiden Oldiegruppen zusammenzubringen.“ Los geht das Treffen um 11 Uhr auf dem Gelände der Residenz in der Straße Am alten Dorfplatz 1. Eine Anmeldung ist für Fahrzeugbesitzer nicht notwendig. „Wir hoffen, dass viele Besitzer und-Clubs zu uns kommen, damit es ein unvergesslicher Tag wird“, sagt Klein.